
7 
2009 

わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合い

なさい。これがわたしの掟である。友のために自分の

命を捨てること、これ以上に大きな愛はない。わたし

の命じることを行うならば、あなたがたはわたしの友

である。   ヨハネによる福音書 15章 12～14節 

                         
７月強調月間 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
 
 
 
 
 
 

 
  

 
  
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
   
 

  

 
あなたは例会に何を求めて参加していますか。クラブ

に５年後、10年後が見えていますか。 
EMC事業主任 廣井 武司 

（京都プリンスクラブ） 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 

The Y’s Men’s Club of Ｋanazawa 



AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  

CHARTERED  JULY  9, 1947 
c/o KANAZAWA YMCA 44-1-202 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  

国 際 会 長 主 題  「一つとなる力」           “The Power of One”  
アジア地域会長主題  「一つとなる力」           “The Power of One”  
西日本区理事主題  「すべてのいのちを大切に」      “Love & Care for All the Living Things ”    

中 部 部 長 主 題  「ワイズの理念を胸に自信を持って活動しよう」 
金沢クラブ会長主題  「クラブの活性化に努める」         
 

６月 クラブ活動状況 

第１例会（6月 18日Thu.） 
メ   ン： 伊藤、影山、数澤、高口、幸正、澁谷 

山内、山谷 (8名) 
出席率 ： 89％ 
メネット： 伊藤、数澤、高口、,澁谷、山内、山谷 

                              (6名)  

広義会員：なし 
功労会員： なし  

第２例会（6月 1日Mon..） 
メ  ン：伊藤、数澤、山内、草野   
メネット：山内  

ニコニコタイム            １０，０００円 
2008.7-2009.6の１年間の累計 
クラブファンド   累計  １２０，３００円 

ＢＦポイント(2008.7-2009.6の１年間の累計) 
切手    0㎏         累計    1.78㎏ 
現金  16,500円         累計  17,568円 

    

７月例会 プログラム 

と き  2009年 7月 16日（木）18:30～20:30 
ところ  金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ   
 
              司会  高口 昇君 
開 会 ・ 点 鐘       数 澤 会 長 
主 題        司 会 者 
ワイズ・ソング        一 同 
今 月 の 聖 句        司 会 者 
ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰｽﾃﾞｲ        数 澤 会 長 
食 前 の 感 謝        幸 正 一 誠 君 
      ～～～～～ 会   食 ～～～～～ 
ス ピ ー チ 「計画と方針」 
               数 澤 会 長               

委 員 会 報 告         各 委 員 
ニコニコタイム        山 谷 澄 君 
Ｙ ＭＣ Ａ の 歌        一 同 
閉 会 ・ 点 鐘        数 澤 会 長 

月間強調 Kick-off  EMC-C 
今月の聖句 

会  長 数澤  輝夫  書  記 幸正 一誠

副 会 長 山内  健司   会  計  澁谷洋太郎 
      高口  昇   ﾒﾈｯﾄ会長 山内ミハル 
直前会長 伊藤  仁信   

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 
金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ  Tel (076)233-1311 

第二例会：毎月１日 18:30～20:00     
金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （トレド） 



会長挨拶   

数澤 輝夫 
 金沢クラブの現会員は９名、平均年齢は 72.9歳であ

る。このままでは活力を得られないばかりか、ついに

は歴史ある我がクラブの自然消滅につながりかねない。

この危機的状況から脱するには、第一に会員の増強、

第二にはクラブ例会の出席率向上である。このことを

維持するためには具体的に次のことをクラブ全員で話

し合うとともに発想の転換を行い、それぞれの創意工

夫で取り組むことが大切であると思います。 
１．会員の増強 
 会員の増強の目標値を５名とする。 
 現状を認識して、新しい会員を迎えるために各自の

創意工夫が必要である。 
 先ず各自１～３名に働きかけるために「ブリテン」

や「ワイズメンズクラブって？」のチラシなどを利用

し、ワイズメンズに理解を深めてもらえるよう種まき

から始める。特にゲストとして出席された方には「ブ

リテン」を毎月送り、会員になられるように働きかけ

る。また、クリスマスにはゲストの方を始め、「ブリテ

ン」を送付している方々をもお招きする。 
２．出席率の向上 
 毎月１日または第３木曜日の例会のいずれかに出席

するよう努力する。他のクラブに出席するということ

も考えられる。 
 最後に東日本区富士宮クラブとの DBC(国内兄弟ク

ラブ)の締結。西日本区蒲生野クラブとDBC関係にあ

る東日本区富士宮クラブと我が金沢クラブとの DBC
を締結すれば、３クラブがトライアングルとしての友

好的な活動ができるので、是非とも実現したい。クラ

ブの未来には夢と希望がある。さあ目標に向かって改

革と前進をしようではありませんか。 
 
☆2009/7～2010/6  金沢ワイズメンズクラブ 役員 

会  長    数澤輝夫   
副 会 長    山内健司 

          高口 昇 
書  記    幸正一誠 
会  計  澁谷洋太郎 
直前会長  伊藤仁信 
Y サ・ASF  山谷 澄  影山雅一 
IBC・YEEP  

 澁谷洋太郎 斉藤忠夫 影山雅一 
   DBC       斉藤忠夫 伊藤仁信 

TCF・TOF・FF  数澤輝夫 

BF・EF    高口 昇  山谷 澄 
EMC      澁谷洋太郎  幸正一誠 
ドライバー  斉藤忠夫 幸正一誠 数澤輝夫   
ブリテン   山内健司 伊藤仁信  澁谷洋太郎 
            数澤輝夫  幸正一誠 山内ミハル 
メネット会会長  山内ミハル 

会計  伊藤悦子 
 
 
☆西日本区大会に参加して 

                  数澤 輝夫  

第 12回西日本区大会は６月６日（土）～７日（日）

崇城大学市民ホール（熊本市民会館）で開催されまし

た。金沢クラブからの参加者は、伊藤仁信会長夫妻、

澁谷洋太郎夫妻、数澤輝夫夫妻の６名でした。大会は

バナーセレモニーから始まりました。最初は、谷川中

部部長、その後に伊藤仁信会長がクラブバナーを誇ら

しく高々と揚げつつ堂々と続く姿に感激しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

「熊本で あなたとともす ワイズの灯」を大会の

スローガンに、点火セレモニーの後、開会宣言・西日

本区佐藤典子理事による点鐘で、大会は順序よく進行

しました。懇親会では、各テーブルにホストクラブの

熊本ジェーンズクラブの面々が、お殿様やお姫様など

開会式 

バナー セレモニー 



の怪しげな扮装姿で加わり、大いに会場の雰囲気を盛

り上げて楽しい集いでした。私たち金沢クラブの面々

は、本大会で熊本の元気、熱気に新たな活力を与えら

れたような思いでした。 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
懇親会の後、金沢クラブ全員で夜更けてなお活気み

なぎる繁華街へ繰り出し、居酒屋での二次会で大いに

盛り上がったのでした。 
翌日の表彰式では、京都ウィングクラブが最優秀ク

ラブ賞、金沢クラブはノンドロップ賞・マスメディア

賞を頂きました。参加者は８３１名でした。 
               （数澤輝夫 記） 

☆一段落して 

 未だ梅雨なのに真夏日のような日が続いて、私のよ

うな高齢者（一般に老人と称される人種だがその表現

が嫌で以下高齢者と称する）はちょっと過ごし難い気

候です。高齢者と言えば先月自動車の免許証書き換え

の為自動車学校に行きました。７０歳以上ですと自動

車学校で講習を受け免許センターで交付されるのです

が、何故特別扱いするのか私には少し納得出来ません

でした。いろいろ事情があるのでしょうが、普通に講

習を受け不合格ならそれで仕方がないかと思います。

どうも講習を体験しましたが自動車学校に寄与してる

としか思えませんでした。現状は、そのような制度で

すから仕方ないですが、高齢者として画一的に区切ら

れてるのが私には非常に不満でした。どうせなら、も

う少し極め細かな制度に出来なかったのかと感じまし

た。これ以上詳しくは別の機会に話したいと思います。 

  最近経験したことを記しましたが、一般的に高齢者

に対する考え方が一貫せず、その場限りの対策としか

考えていないようです。今の高齢者は精神的にも肉体

的にも大変健康でしっかりしてる方が多いようです。

その人口割合は統計的な根拠ではありませんが、むし

ろ昔より高いのじゃないかと思います。前置きが長く

なりましたが、私も高齢者の一人ですが２年間の会長

職を関係者の方々のご協力で無事終える事が出来感謝

しております。その在職中を振り返って感じたことの

一部を独断と偏見で書かせていただきます。 

 何百年も前から青少年は大志とか夢或いは希望とか

を持つことが大切だと言われ  て来てました。クラ

ーク博士の言葉が有名ですが、今は余り聞かれなくな

ってるように思はれます。日本国が老熟してきたのか、

青少年の人口が少なくなってきたためなのかは解りま

せんが、何か目標物がなくなり漫然と生きてるのが当

たり前のように感じてならないご時勢のようです。反

面高齢者は前述のように人口も、心身も健康者が多く

むしろ人生の経験と判断力などのパワーを生かさない

手はないと思います。むしろ総人口が減少してる中で

ますます必要になって来てるのじゃないかと思います。

高齢者自身もそのことを意識して社会生活を考えてい

かねばなりません。それには高齢者と言えども大志な

り希望を持ち続け、これからの人生を（青春時代は終

わったがこの気持ちを持ち続ける限り青春は続く）大

いに謳歌していきたいものと思っております。  
 万が一、例え身体が動かなくなったとしても精神だ

けでも大志なり希望なり、夢でもよいから持ち続けて

行きたいし、それが生きるための源泉にもなるのじゃ

ないかと思います。大分前ですが北国新聞の時鐘欄に

漢詩で「驥櫪に伏すも志は千里に在り烈士暮年壮心已

まず」と言う漢詩が記載されておりましたが、まさに

クラーク博士の「少年よ 大志・・・」の言葉と相対す

る詩だと思い、図らずも記す機会を与えられ時代の流

れかなと自分で合点をしております。自分が会長時に

目的を達成出来なかっただけに年齢を重ねる度に力強

くなり金沢ワイズメンズクラブの会員と共に大志・希

望・夢を持ちながら大いに楽しみながら会員を増やし、

更なる発展に寄与出来ることを願っている一人です。 
                （伊藤仁信 記）                                         

島田茂YMCA同盟総主事を囲んで 

懇親会で・・・。 



メ  ン 影山雅一君   ７月 ７日 
メネット 高口紀子さん  ７月３０日 

8月ブリテン執筆：高口昇君・伊藤悦子メネット 
8月卓話担当：澁谷洋太郎君 
原稿は７月末日までに編集委員まで提出下さい 

☆中部引継役員会 

  日 時 6月 13日(土) 14:00～16:00 
  場 所 名古屋YMCA 
  参加者 伊藤メン、数澤メン、渋谷メン 
 
☆第12回西日本区大会 

  日 時 6月 5日(金)～7日(日) 
  場 所 熊本市民会館 
  参加者 伊藤メン･メネット、数澤メン・メネット 

澁谷メン・メネット 
 

☆第69回ワイズメンズクラブ国際大会 

  日 時 2010年８月５日（木）～８日（日） 
  場 所 パシフィコ横浜（横浜市） 

テーマ 「いのち」未来への継承 
     －私たちの地球のために 

 

 

 

 

 

 

  再び新しい年度を迎えて 

また新しい年度の始まりとなりました。メネット会会長職

をお引き受けして、４年目になります。昨年１年間も本当

に楽しくメネット会活動をさせていただきました。私自身は

ワイズライフを充分楽しんでいるのですが、そろそろマン

ネリ化してきた感があります。「少し新しい企画を考える必

要があるのでは？」と、思ってはいるのですが、何といっ

ても今年４月から、保育園の園長さんになってしまいまし

たので、慣れないことに奮闘の毎日です。45 年間の教員

生活の経験はあるのですが、幼児教育は初めてで、しか

も今までは文部科学省の傘下にある学校法人の職員で

したが、今は厚生労働省傘下の社会福祉法人の職員とな

ります。少々勝手が違うのですが、朝登園すると、窓に燕

の子どものような頭が並んで、「ミハルせんせ～」と声をか

けてくれる子どもたち、小さなテーブルと椅子にちょこんと

腰掛けて、右手にスプーンをもち、左手でご飯をほうばっ

ている子、真剣なまなざしで保育士の絵本の読み聞かせ

に見入っている子、排便訓練で可愛いパンツを前後ろ間

違えないではけて保育士に褒められて嬉しそうな子・・・・

等々、可愛くて感動的な場面にあふれた職場で、疲れを

忘れて園長生活を満喫しています。 

 そんなわけで、またまた、メネット会の方が手抜きになり

そうで申し訳ないと思っています。しかし、メネット会の皆 

☆第13回 中部部会 

  日 時  2009年9月6日（日） 

  場 所  名鉄ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

       〒453-0015 名古屋市中村区椿町6-9 

               ℡ 052-452-5511 

    登録費  10,000円 

  ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ   12:30 中部評議会・メネット会 

       13:30 中部部会 

       14:30 講演会 

            講師 大山 康弘 氏 

              （日本理化学工業会長） 

       16:00 懇親会 

       18:00  終了 

  申込締め切り ８月20日までに数澤会長まで 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

☆早天祈祷会 
 日 時 8月１日（土）6:00～7:00 

 場 所 金沢ＹＭＣＡ集会室 

 

 

 

さんとのお付き合いは、私にとっては一番大切なものと思

っておりますので、どうかよろしくお願いいたします。 

 

2009/7～2010/6 の予定と担当者を次のように決めまし

た。 

  ７月  総会             担当：山内 

  ８月  ９月例会の準備      担当：山内 

  ９月  ワイズ例会担当・中部部会に参加 

 １０月  日帰り旅行     担当：数澤・高口 

 １１月  いも煮会          担当：全員 

 １２月  クリスマス祝会       担当：全員 

  １月  ポットラックパーティー  担当：山内 

  ２月  蒲生野 20 周年に参加 

  ３月  パン教室          担当：高口 

  ４月  奉仕活動      担当：澁谷・山谷 

  ５月  食事会           担当：高口 

  ６月  西日本区大会に参加 

                          （山内ミハル 記） 

 

 

 

 

金沢クラブ メネット報 

 

8 月の担当 

YMCA だより 

Happy Birthday 


